

DAFTAR RIWAYAT HIDUP



MAHFUD AWALUDIN YUSUF. Dilahirkan di Jakarta, tanggal 4 Oktober 1985. Anak pertama dari Ayah H.M.Kaswan dan Ibu (Alm) Hj. Sri Umi Natijah. Menyelesaikan pendidikan awalnya di TK Irsyadiyah, kemudian di SD Negeri 12 Pagi Jakarta. Menamatkan pendidikan menengah pertama di SMP Negeri 228 Jakarta. Setelah itu menyelesaikan pendidikan menengah atas di SMA-Pesantren Terpadu Hayatan Thayyibah, Sukabumi-Jawa Barat. Setelah lulus dari ujian SPMB, sempat meneruskan perkuliahan di Universitas Negeri Jenderal Soedirman jurusan Biologi (hanya satu tahun) kemudian pindah dan melanjutkan studi di Universitas Negeri Jakarta, Fakultas MIPA, Jurusan Biologi, Program Studi Pendidikan Biologi. Selama perkuliahan penulis menjadi anggota BEMJ Biologi 2004, menjadi staf Dept. MASKOKI (Kemahasiswaan, Informasi dan Komunikasi), ketua panitia BFE 2006 (Biology's Fun And Educating). Pernah mengikuti berbagai macam seminar dan kegiatan di antaranya LDMPPL (Latihan Dasar Manajemen Pengelolaan Lapangan) di Ujung Kulon (2006), Pelatihan Dubber bersama RCTI (2006), Peserta Seminar PK2 (Pendidikan Kehidupan Keluarga) (2007), PPL di SMAN 30 Jakarta (2007). Berkarir paruh waktu (part time) di PPIPTEK-TMII (Taman Mini Indonesia Indah) sejak semester 6 (2007- hingga saat ini). Penulis juga menjadi fasilitator di Fun Sains Esia (2008), FBI (Forum Badak Indonesia) (2008-hingga sekarang), serta menjadi pengajar di Bimbingan Belajar Primagama (2007-2008) dan Genius Ploes (2008-sekarang).

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya yang bertanda tangan di bawah ini. Mahasiswa Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Jakarta:

Nama : Mahfud Awaludin Yusuf

No. Registrasi : 3415046171

Jurusan : Biologi

Program Studi : Pendidikan Biologi

Menyatakan bahwa skripsi yang saya buat dengan judul **Pengaruh Penggunaan Blog Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa SMA Pada Materi Virus (Studi Eksperimen di SMA Negeri 30 Jakarta)** adalah:

1. Dibuat dan diselesaikan oleh saya sendiri, berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian pada bulan Juli–Agustus 2009.
2. Bukan merupakan duplikat skripsi yang pernah dibuat oleh orang lain atau jiplakan karya tulis orang lain dan bukan terjemahan karya tulis orang lain

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan saya bersedia menanggung segala akibat yang timbul jika pernyataan saya tidak benar.

Jakarta, Juli 2010



Mahfud Awaludin Yusuf